



Rencontre du vice-président du DREE avec le président de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie, S. Gavrilov



Le 10 janvier 2019, l'archiprêtre Nicolas Balachov a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou S. Gavrilov, président de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie, président du Comité de la Douma d'état de l'Assemblée fédérale de la Fédération de Russie au développement de la société civile, aux associations publiques et religieuses.

L'entretien a porté sur l'activité internationale de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie et sur la préparation des VII Rencontres interparlementaires de Noël, dans le cadre des prochaines Conférences internationales de Noël.